

Öffentlichkeitsarbeit Bericht 1. Treffen der Arbeitsgruppe Hundesport

Von 4. bis 6. Juli fand das 1. Treffen der Arbeitsgruppe Hundesport am Mitterberg bei Gröbming, Stmk statt.

An dieser Stelle gleich einen herzlichen Dank an den Pürcherhof für Unterbringung und Verpflegung sowie die ÖRHB für das zur Verfügung stellen des Übungsgeländes.

Der erste Abend stand ganz im Zeichen des Kennenlernens, Brainstorming und dem Festlegen von Eckparametern.

Früh raus hieß es am SA Morgen, Thema des Tages war die Rettungshundearbeit und hier im speziellen die Nasenarbeit vom Welpen, über den Junghund bis zum einsatzfähigen Team. Alle Teilnehmer hatten die Möglichkeit auch mit ihren Vierbeinern etwas Rettungshundeluft zu schnuppern – auch hier nochmal ein herzliches Dankeschön an die ÖRHB Staffel Ennstal für ihre Unterstützung.

Gegen Abend wurde lange diskutiert und viel geplant, um unsere Wünsche, Vorstellung und Erwartungen zu koordinieren und bestmöglich zu verarbeiten. Ein Konzept für die Arbeitsgruppe Hundesport wurde erstellt und bereits Veranstaltungen für das kommende Jahr festgelegt. Gemütlich ließen wir den Abend am Pürcherhof ausklingen.

Den SO verbrachten wir dann auf dem UO Platz und die Teilnehmer erhielten einen kleinen Einblick in UO, Obedience sowie Gerätearbeit/Gewandheit in der Rettungshundearbeit. Jedes Hund-Mensch-Team erhielt die Möglichkeit alle vorgestellten Übungen, Spiele und Geräte selbst auszuprobieren und in vielerlei Hinsicht auch mal neue Wege zu gehen.

Gegen 15 Uhr traten wir schließlich schweren Herzens die Heimreise an, denn auch der Wettergott hatte es an diesem Wochenende äußerst gut mit uns gemeint.

Es haben 6 Zweibeiner mit 13 Vierbeinern an unserem Treffen teilgenommen.